

いちょうの森だより

いちょうの森こども園 園だより No.93



令和7年3月3日発行

いちょうの森こども園 園だより

桜が丘東3-3-496

TEL 086 (956) 2022

FAX 086 (956) 2023

いちょうの森こども園 HP には、QR コードまたは
下記の HP アドレスよりアクセスできます。

<https://ichounomori.okayamakodomokyoukai.jp/>



おにきめおにきめ、
おにじゃないよね♪



おにごっこあそびがお気に入りのこどもたち。おにごっこから今は増え鬼に変わってきています。追いかける楽しさ、追いかけれ逃げ切る楽しさ、タッチされても他の子を追いかけて行く楽しさ。こどもたちは友だちとおもしろさを共有しながら、繰り返し遊んでいます。友だちと身体を動かして笑い合ながら遊ぶ姿を見守られることを嬉しく感じています。

實盛 将起

参加保育

今年度も多くの保護者の方が参加保育に来てくださいました。実際に園での日々のこどもたちの様子を見ていただくだけでなく、絵本のよみきかせ、一緒に遊ぶ等のことを通して保護者の方にとっても楽しいひと時になれば、と感じています。

来年度もまた参加保育に来てくださいね。お待ちしております。



Great!

今月の夢中度 No.1

そら組



きってをください!



届くかな?

ポストに投函

先月からポスト探しに夢中です。散歩に行ったらポストを探しています。休みの日に探す子もいて「〇〇にポストあったよ」「郵便バイクに出会ったよ」と話をしてくれます。先日、手紙を投函しようと郵便局前のポストに行きました。でも投函しようとした矢先、切手を貼っていないことに気がつきました。「ここでかえるんじゃない?」と郵便局内に入り「きってをはると、とどきますか?」と局員さん尋ねました。切手を購入して貼り、ポストに手紙を投函。「これでとどきますか?」と郵便局員さんに質問すると「届くよ」と言われ嬉しそうな表情のこどもたちでした。本物に出会う経験をし、興味が広がっています。

藤野 未紗

できるようになった!!

ほし組

できるようになった!

室内であやとりやこまなどに挑戦する姿が増えてきました。できなくて悔しい気持ちもありながら、友だちのできている姿を見たり、教えてもらったりしながら、「がんばるぞ」と、繰り返す中で、こまの紐巻きやこま回し、あやとりの四段ばしごが上手くなりました。「できるようになった」と、嬉しそうな声がたくさん聞こえています。

これからも、友だち同士で関わり合いながら、いろいろなことに挑戦していつか嬉しいと思います。

野上香菜子



つき組



鉄棒(ツバメ)

2月は鉄棒を楽しみました。「ツバメ」という“鉄棒で腕を突っ張り、バランスを取る”という技です。10秒を目標にチャレンジしています。「回りたい」と言う子もいます。力の入れ方や身体の使い方がとても上手になっています。大人は『自分の力でやりたい』とチャレンジする気持ちを応援したいです。

實盛将起



バランスを取るのって難しいね

滑るかな？

この日の散歩では花の公園に出かけました。芝滑りをしようと段ボールを持って行きました。まず保育者が滑る様子を見て、期待が高まるこどもたち。しかしいざこどもたちがしてみるとあまり滑らず…。一人の子が「おして！」と言うので、大人が後ろから押してみると見事に滑り、芝滑り大成功！こどもたちの発想であそびがどんどん楽しくなってきます。

鈴木 美夕

後ろから押すとシューっと滑って楽しいよ！



あれ？なんだかすべらない…



美味しかったね

クッキングでデコレーションケーキを作りました。始める前に絵本の『しろくまちゃんのほっとけーき』を読んでから作ります。生地を自分たちで混ぜて、ホットプレートで焼いていきます。焼けたケーキに次は自分たちでトッピングをしました。生クリームやバナナ、チョコを乗せて自分だけのケーキが完成し、とても喜んで食べていました。



ゆき組

ごしごし しゅしゅ♪

絵本【もりのおふろ】がお気に入りです。お風呂ごっこがブームです。大型絵本をめくると、ページを見ながら真似をして楽しんだり、友だちの背中を洗ってあげ友だちとのふれあいを楽しんだりすることもたちです。寒い冬もお風呂ごっこでポカポカあったかく過ごせました。



自分であそびを見つけたり友だちの真似をしたりする姿が増えてきました。ひとりの子が窓に積み木を並べると、周りの子も楽しそうと寄ってきて、同じように並べていました。こどものあそびは無限だなと感じます。

竹林 亜純



はな組

♪おどるのってたのしいね

節分のあと『鬼のパンツ』の曲を覚えたこともたち。保育者が口ずさむと自然に身体が動きます。生歌もいいのですが、CDデッキで音楽を流すと気持ちもさらに盛り上がります。

つかまり立ちや歩行が始まり手を動かして踊ることもできるようになってきました。最近ほうたのレパートリーも増え、みんなで踊ると楽しい時間が共有でき、ますます盛り上がっています。

クッキングをしました。

離乳食の段階が進みこどもたちみんなで同じものが食べられるようになってきたので、米粉煎餅を作って食べました。材料の粉に興味津々です。こねたり、平たく叩いてのばしたり、できることも増えたな、と成長を嬉しく感じました。出来上がりは、なんとも素朴な味でしたが、みんなで作って同じものを食べる楽しさをこれからも伝えたいな、と思います。



ここから動画が観られます！

